

**Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides**

**Québec** 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE  
SEMAINE DU 22 AVRIL 2019**

Par le Service des communications  
et des relations publiques

Le Courant, 24 avril 2019, p. 41

L'information du Nord Vallée de la Rouge, 24 avril 2019, p. 4

L'information du Nord Sainte-Agathe, 24 avril 2019, p. 5

L'information du Nord Tremblant, 24 avril 2019, p. 7

**RECHERCHONS** LE CISSS DES LAURENTIDES  
complice de votre carrière

**PRÉPOSÉ(E)  
À L'ENTRETIEN MÉNAGER**

**Vous aimez le travail d'équipe?  
Vous voulez un emploi où ça bouge?**

**VOICI UNE BELLE OPPORTUNITÉ  
DE JOINDRE LES ÉQUIPES DU  
CISSS DES LAURENTIDES!**



**Sainte-Agathe-des-Monts, Mont-Tremblant,  
Labelle, Huberdeau, Rivière-Rouge  
et Mont-Laurier**

Postulez dès maintenant  
[santelaurentides.gouv.qc.ca](http://santelaurentides.gouv.qc.ca)

Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides

Québec 

>14853

## ACTUALITÉS

Zone emploi

# Ça bouge du côté de la direction générale



COLLABORATION SPÉCIALE  
**KATHLEEN GODMER**  
kgodmer@lecourant.ca

**Les membres du conseil d'administration de Zone Emploi d'Antoine-Labelle ont annoncé la nomination de David Bolduc au poste de directeur général et de Isabelle Nadon à celui de directrice adjointe.**

La nouvelle équipe de direction entrait officiellement en fonction le 8 avril dernier succédant ainsi à Stéphane Gauthier qui a agi à titre de directeur général durant les 17 dernières années.

Avec un baccalauréat en développement de carrière, une maîtrise en éducation et un microprogramme de deuxième cycle en gestion des organisations, M. Bolduc possède plus de 16 années d'expérience en employabilité, dont dix ans à titre de gestionnaire au sein de Zone emploi.

Mme Nadon travaille chez Zone Emploi depuis cinq ans et cumule 12 années de collaboration dans le développement économique de notre région, dont sept années en gestion de personnel et de projets. Elle est détentrice d'un certificat en administration. Cette gestionnaire a comme mandat, entre autres, la continuation de développement des projets en lien avec l'attractivité d'une main-d'œuvre qualifiée sur le territoire, tout en gardant le souci du développement et de collaboration de proximité avec les partenaires du milieu.



**À compter du 25 avril prochain, l'ancien directeur général de Zone Emploi, Stéphane Gauthier, relèvera le nouveau défi qui s'offre à lui comme chef de service de dotation externe au CISSS des Laurentides.**

(Photo Le Courant des Hautes-Laurentides - Kathleen Godmer)

### VERS DE NOUVEAUX DÉFIS

Après 17 ans à la direction générale de Zone Emploi, Stéphane Gauthier avait envie de nouveaux défis. « Pour ma conjointe, sur le plan emploi, c'est un peu plus au sud alors on a regardé de ce côté-là », a raconté M. Gauthier.

Dès le 25 avril prochain, M. Gauthier se joindra à l'équipe du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides comme chef de service de dotation externe. « Je vais continuer de travailler à l'attraction de la main-d'œuvre et je suis fier de dire que je vais travailler pour l'ensemble des Laurentides et pour Antoine-Labelle aussi afin de recruter du personnel », a mentionné M. Gauthier.

L'ancien directeur général a raconté: « J'ai commencé à Zone dans une petite équipe de quatre ou cinq et on essayait de faire notre place. 17 ans plus tard, Zone est devenu un organisme bien établi avec une équipe formidable et des mandats très clairs et reconnus dans le milieu. C'est l'aventure que j'ai vécue avec cette équipe-là qui était toujours derrière moi pour en arriver à offrir des services de qualité à la population et l'ensemble des réalisations qui vont me rester dans la tête et le cœur après mon départ. »

Centre intégré  
de santé  
et de services sociaux  
des Laurentides

Québec



## AVIS D'APPEL D'OFFRES DE LOCATION

### ENTREPÔT POUR GÉNIE BIOMÉDICAL CISSSLAU-VB-AO-20190410

Le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides, ayant son siège social au 290, rue De Montigny à Saint-Jérôme (Québec), et ci-après désigné le REQUÉRANT, désire louer un espace d'une superficie minimale de 500 mètres carrés, pour y exploiter un local d'entreposage permettant les dégagements requis afin de procéder à la vérification et au nettoyage de plusieurs équipements biomédicaux (lits de soins).

L'espace locatif recherché doit être situé dans le périmètre délimité comme suit :

- Au nord par le prolongement imaginaire du Chemin du lac Écho jusqu'à son intersection avec le Chemin Filion;
- Au sud par le chemin Notre-Dame et son prolongement imaginaire jusqu'au chemin Ste-Henriette;
- À l'est par la route 117;
- À l'ouest par le prolongement imaginaire du chemin Ste-Henriette jusqu'à l'intersection avec la Montée Filion/ rue des Lacs;
- Facilement accessible par une route principale;
- Facilement accessible par des camions de transport (53').



L'espace locatif doit comporter deux (2) cases de stationnement régulières, adjacentes à l'entrée principale. Ces cases de stationnement devront être identifiées et réservées à l'usage exclusif du CISSS des Laurentides.

Toutes les propositions présentées doivent être conformes au règlement de zonage municipal en vigueur au moment de l'ouverture des propositions.

Le bail est de dix (10) ans avec renouvellement annuel automatique, tel que spécifié au bail type du Ministère de la santé et des services sociaux.

Les personnes intéressées peuvent se procurer la documentation, sur le site électronique d'appel d'offres SEAO : [www.seao.ca](http://www.seao.ca).

La proposition doit être valide pour une période de cent vingt (120) jours à compter de la date d'ouverture des soumissions. Les soumissions doivent être accompagnées d'un cautionnement de proposition correspondant à dix pourcent (10%) du loyer total pour la première année du bail. Le cautionnement doit être valide jusqu'à la signature du bail.

Les soumissions seront reçues, en trois (3) copies conformes (une (1) originale et deux (2) copies) dans une enveloppe cachetée prévue à cet effet, et ouvertes publiquement à la date et à l'endroit suivants :

Date : **16 mai 2019** Heure locale en vigueur : **14h00**  
Endroit : **Bureau administratif**  
Adresse : **1000, rue Labelle, porte 3**  
Ville : **Saint-Jérôme (Québec) J7Z 5N6**  
Téléphone : **450 432-2777 x 26045**

#### Demande d'information :

Les soumissionnaires qui désirent recevoir de l'information ou des précisions au regard de l'appel d'offres doivent **obligatoirement** le faire par écrit en communiquant, avec la personne suivante et en prenant soin de mentionner le numéro et le titre du projet :

#### ENTREPÔT POUR GÉNIE BIOMÉDICAL (CISSSLAU-VB-AO-20190410)

**Véronique Beaufort**  
Agente de gestion financière  
CISSS des Laurentides  
(450) 432-2777 x 26045  
[veronique.beaufort.hse@sss.gouv.qc.ca](mailto:veronique.beaufort.hse@sss.gouv.qc.ca)

Le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides ne s'engage à accepter ni la plus basse, ni aucune autre des propositions présentées.

v-1907645

## LE LIEN COMMUNAUTAIRE

### RETRAITÉS CISSS DES LAURENTIDES À LACHUTE

Les retraités du CISSS des Laurentides à Lachute sont invités à un déjeuner rencontre, le jeudi 25 avril à 9h30 au Restaurant 50 (Sortie 254 de l'auto-route 50 ouest- à la Halte 50. Belle occasion de se retrouver en toute amitié. Renseignements : Carmen au 450 562-4452.

Nord Info, 24 avril 2019, p. 1

L'Éveil, 24 avril 2019, p. 1

VOLUME 44 - NUMÉRO 16 - 24 AVRIL 2019 - 56 PAGES - 53 927 EXEMPLAIRES



VOTRE JOURNAL INDÉPENDANT D'ICI UNE DIVISION DU GROUPEJCL



**JEAN-FRANÇOIS  
FOISY, PDG DU CISSS:  
BILAN D'UN  
FUTUR RETRAITÉ**

PAGE 5

▼ J-F FOISY, PDG DU CISSS, ANNONCE SA RETRAITE

## «NOUS SOMMES DANS LE TRAIN DE L'AVENIR!»



Photo Jean-Marc Laliberté  
Jean-François Foisy

Christian Asselin  
casselin@groupesol.ca

**P**résident-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides depuis avril 2015, Jean-François Foisy a annoncé qu'il profiterait de sa retraite à compter du 28 septembre prochain. Celui qui cumule près de 30 ans de carrière au sein du réseau de la santé et des services sociaux du Québec, quittera ses fonctions avec le sentiment du devoir accompli.

Retour à l'équilibre budgétaire, correction des écarts de financement entre les régions (la région des Laurentides bénéficie désormais d'un ajout budgétaire annuel de 68 millions \$), construction en cours d'un nouveau pavillon de soins en santé mentale à Saint-Jérôme, de même que les projets d'agrandissement et de modernisation annoncés des hôpitaux de Saint-Eustache, Saint-Jérôme et Mont-Laurier, ne sont là quelques-unes des réalisations initiées par Jean-François Foisy au cours des quatre dernières années.

«Avant de quitter, je voulais m'assurer que les projets de Saint-Eustache et de Saint-Jérôme soient commencés, ou que du moins ils aient été annoncés, et ils le sont. Je voulais que cela ça arrive!», affirme M. Foisy, particulièrement fier du projet d'agrandissement de l'Hôpital de Saint-Jérôme, qui, au départ, a-t-il rappelé, n'avait été déposé que pour une seule phase.

«Nous avons plus que doublé la grosseur du projet. Cette annonce était attendue depuis longtemps car, disons-le, c'est un hôpital qui n'a pas reçu beaucoup d'amour, je dirais, dans les 30 dernières années. Aujourd'hui, en voyant le projet complet, nous apercevons aussi le futur!».

Ce futur pour le CISSS des Laurentides, d'ajouter Jean-François Foisy, repose entre autres sur l'offre de nouveaux services à la population. Il pense entre autres à la radio-

oncologie.

«Quand je suis arrivé dans les Laurentides, j'avais quelques dossiers en tête, dont celui d'offrir de la médecine nucléaire et un centre d'oncologie à Saint-Eustache, c'est fait. Je suis fier que nous ayons réalisé tous les grands projets que nous avions mis sur la table».

### LA FUSION

C'est à la suite de l'abolition des agences régionales de santé et de services sociaux pour faire place à des centres intégrés, le 1er avril 2015, que Jean-François Foisy, alors PDG de l'hôpital Santa Cabrini de Montréal, est nommé PDG du nouveau CISSS des Laurentides.

Il avait siégé, quelque temps auparavant, sur un groupe dont le mandat était de réfléchir à la réorganisation du réseau de la santé à Montréal afin de le rendre plus efficace, plus performant. Le groupe des 12, comme on les appelait, devait ensuite émettre des recommandations au ministre de la santé de l'époque, Gaétan Barrette.

C'est en travaillant à l'élaboration de ce projet d'envergure que Jean-François Foisy a réalisé qu'il n'avait «plus de job», comme il le dit. Il a tout de suite pensé aux Laurentides lorsqu'est venu le moment pour lui de poser sa candidature.

«Nous l'avons donc appris comme ça. La chance que j'avais, c'était de le savoir avant les autres! Je voulais venir dans les Laurentides. S'en est suivi tout le processus d'embauche au terme duquel j'ai été nommé».

Quatre ans plus tard, il quitte avec le sentiment du devoir accompli puisqu'il peut aussi se targuer d'avoir participé à la mise en œuvre du projet de construction d'un nouveau pavillon de réadaptation pour les jeunes en difficulté à Sainte-Thérèse, de l'ajout de 400 nouvelles places en CHSLD et de quelque 100 nouvelles places en ressource intermédiaire pour les aînés en perte d'autonomie.

La rénovation, la mise aux normes et la revitalisation de plusieurs installations dont le Centre de services de Rivière-Rouge et le Pavillon Jacques-Duquette à Sainte-Agathe-Monts, sont aussi au nombre de ses faits d'armes.

«J'ai toujours pensé que c'était une bonne idée d'avoir des continums de services comme dans les Laurentides. Pour moi, la fusion était une bonne idée! Quatre ans plus tard, grâce aux gens, c'est une réussite!».

### D'ICI SEPTEMBRE

Celui qui a notamment eu pour mandat, à titre de premier PDG de l'histoire du CISSS des Laurentides, d'actualiser le regroupement des 6 hôpitaux, 15 CLSC, 14 CHSLD et 3 centres de réadaptation sous une seule et même administration passera les quelques mois à venir à finaliser ses dossiers, après quoi il cèdera sa place à son successeur, qui sera éventuellement nommé. Il souhaiterait, d'ici là, pouvoir annoncer de bonnes nouvelles concernant les hôpitaux de Lachute et Sainte-Agathe, entre autres.

«Il reste toujours des choses à faire! Mais est-ce que je suis content de ce que nous avons réalisé en équipe, la réponse est oui. Nous avons fait un bon bout de chemin. Nous sommes dans le train de l'avenir alors que lorsque je suis arrivé, nous avions un déficit de 46 M\$. Je pars la tête haute!».

CIME, site internet

Le personnel administratif est au cœur du réseau de la santé, rappelle le syndicat

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/211637/le-personnel-administratif-est-au-coeur-du-reseau-de-la-sante-rappelle-le-syndicat>

CFLO, site Internet

Une somme de 7 409 000 \$ pour la buanderie de l'hôpital de Rivière-Rouge

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles\\_audio/buanderie - buanderie - .mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/buanderie_-_buanderie_-_mp3)